



50 aniversario del Aeropuerto

Presidente de Aena, Maurici Lucena: “Continuaremos generando valor para la sociedad balear”

- La presidenta del Govern Balear, Francina Armengol, clausura los actos del cincuentenario agradeciendo la labor de los trabajadores del Aeropuerto, porque “ellos son los que hacen posible que funcione cada día y que nos puedan garantizar el derecho de movilidad”, y ha valorado “la apuesta valiente de Aena y del Aeropuerto de Menorca en todo lo que hace referencia a la sostenibilidad para que esta infraestructura sea una infraestructura de contaminación cero”

11 de diciembre de 2019

El Aeropuerto de Menorca, con motivo del 50 aniversario desde su inauguración, ha celebrado esta mañana un acto conmemorativo que ha sido presidido por Maurici Lucena, presidente y consejero delegado de Aena. En el acto, que ha sido clausurado por la presidenta del Govern Balear, Francina Armengol, también han participado Héctor Pons, alcalde de Mahón, y Susana Mora, presidenta del Consell de Menorca.

Lucena ha destacado que el Aeropuerto está a la vanguardia de proyectos innovadores pioneros en Europa como el del reconocimiento facial, y en términos de sostenibilidad medioambiental, ha puesto de relieve la implantación en 2020 de la mayor planta fotovoltaica para autoconsumo de la Isla.

Tras un repaso a los cincuenta años de historia, ha concluido: “Continuaremos prestando un servicio de elevada calidad a las aerolíneas y a los pasajeros, generando valor para el conjunto de la sociedad

española en general y balear en particular, con especial atención a la sostenibilidad medioambiental y la competitividad de nuestro sistema aeroportuario”.

Por su parte, la presidenta del Govern Balear, Francina Armengol, ha agradecido la labor de los trabajadores del Aeropuerto, porque “ellos son los que hacen posible que funcione cada día y que nos puedan garantizar el derecho de movilidad”, y ha valorado “la apuesta valiente de Aena y del Aeropuerto de Menorca en todo lo que hace referencia a la sostenibilidad ambiental para que esta infraestructura sea una infraestructura de contaminación cero”.

Innovación y sostenibilidad

El desarrollo del Aeropuerto en este medio siglo ha ido siempre de la mano de la sostenibilidad, a partir de proyectos de energías renovables, innovación y actividades de sensibilización ambiental que están estrechamente relacionadas con las acciones que en esta materia se desarrollan en la Isla. Todo ello está actualmente enmarcado en la Estrategia de Cambio Climático de Aena y la adhesión de la compañía a la iniciativa NetZero 2050 en la última edición del Congreso Anual de ACI, donde además el Aeropuerto de Menorca recibió el premio ‘Eco-Innovation Award’ por su labor en materia medioambiental y sus iniciativas sostenibles que están muy vinculadas a las características específicas de Menorca.

Cincuenta años después de su inauguración, el Aeropuerto tiene como principal objetivo ser una infraestructura del siglo XXI a partir de la implantación de proyectos innovadores, como es el caso de la prueba piloto de biometría, que la colocan a la cabeza del sector a nivel europeo, a la vez que contribuir a que la actividad del Aeropuerto sea más sostenible y respetuosa con su entorno.